
ПРОТОКОЛ  

заседания Попечительского совета 

№ 1 от 28 февраля 2020 года 

Повестка дня: 

1. Вступительное слово – директор И.С. Петрякова 

2. «О деятельности учреждения» - социальный педагог Ю.В. Тянгопан 

3. «Результаты взаимодействия с Фондом поддержки детей, находящихся 

в трудной жизненной ситуации – проектная деятельность» - методист 

Н.С. Бушина 

4. «Развитие волонтерской деятельности и взаимодействия с 

общественными организациями» - педагог-организатор Л.А. Пляскина 

5. Круглый стол:  

- утверждение состава ПС,  

- рассмотрение плана работы ПС на 2020 год;  

- организация летнего отдыха для детей-инвалидов,  

- привлечение дополнительных ресурсов в проведении мероприятий по 

проекту «Особый день рождения», 

- обсуждение актуальных вопросов межведомственного 

взаимодействия по реализации перспективных направлений работы 

учреждения (внедрение технологии «Наставничество», 

информирование населения о технологиях «Дневной стационар» и 

«Передышка», реализация ИПРА воспитанников, получение 

дополнительного образования детей-инвалидов, разработка и 

реализация совместных проектов, создание Координационного совета 

при администрации города и др.) 

6. Разное, подведение итогов 

 

Присутствовали: 

Председатель ПС – Пляскина Л.А. 

Члены ПС: Кривицкий Ю.Е. 

Горбушина Н.Н. 

Парамонов В. 

Рудницкая К. 

Кисляков Н.Д. 

Кислякова Т.В. 

Секретарь - Бушина Н.С. 

Приглашенные: директор – Петрякова И.С. 

Добрынина Е.Л. 

Тянгопан Ю.В. 



1. В начале заседания приветственное слово сказала директор 

учреждения И.С. Петрякова, обозначив цель и задачи заседания. 

Поблагодарила членов Попечительского совета за то, что смогли 

выбрать время и обеспечили свое присутствие на заседании. 

2. По первому вопросу Тянгопан Ю.В. представила информацию о 

деятельности учреждения: представила общую информацию, 

обозначила структурные подразделения учреждения, рассказала об 

основных и приоритетных направлениях работы. Акцентировала 

внимание на сотрудничестве и взаимодействии с благотворительными 

фондами и общественными организациями. 

3. В рамках второго вопроса выступала методист Бушина Н.С., которая 

представила проектную деятельность учреждения и её результаты. 

Также представила конкретные предложения членам Попечительского 

совета по развитию и реализации проектной деятельности: внедрение 

технологии «Наставничество», которая будет заключаться в 

содействии социализации и интеграции в общество воспитанников-

выпускников посредством совместного проведения досуга с 

использованием различных форм; содействие в проведении 

стажировочной площадки в плане проведения обзорной экскурсии по 

достопримечательностям города для участников Площадки с других 

регионов страны; участие членов ПС в распространении информации 

об открытии после ремонта дневного стационара и внедрении 

технологии «Передышка» с использованием социальных сетей и 

флайеров; приглашение членов ПС на открытие дневного стационара и 

Клуба верховой езды «Адель»; обеспечение межведомственного 

взаимодействия в реализации проекта «Открывая горизонты» 

4. Следующим вопросом, согласно повестки дня, был «Развитие 

волонтерской деятельности и взаимодействия с общественными 

организациями» в ходе которого педагог-организатор Л.А. Пляскина 

озвучила проведенные благотворительные и социальные акции, и 

поблагодарила членов ПС в их успешной реализации. Представила 

план работы ПС на 2020 год и конкретизировала все планируемые 

мероприятия. 

5. После выступлений специалистов дома-интерната и Председателя 

Попечительского совета был организован Круглый стол, в ходе 

которого обсуждались проблемные вопросы осуществления 

деятельности учреждения, такие как: 

- реализация ИПРА; 

- летний отдых и оздоровление детей-инвалидов; 



- получение детьми-инвалидами дополнительного образования 

(спортивные секции, художественная школа, посещение бассейна, 

школа искусств и т.д.); 

- создание Координационного совета и др. 

 

Решение: 

1) Утвердить план работы Попечительского совета на 2020 год и 

состав членов Попечительского совета: 

Кривицкий Ю.Е. 

Горбушина Н.Н. 

Парамонов В. 

Рудницкая К. 

Кисляков Н.Д. 

Кислякова Т.В. 

Трясорук Е.И. 

Герасимова Л.Г. 

Секретарь - Бушина Н.С. 

2) Организовать занятие по профориентации для воспитанников 

учреждения и детей-инвалидов города в первой декаде апреля с 

привлечением специалистов ЦЗН (Горбушина Н.Н., Куклина О.К.); 

3) Проработать вопрос с руководителями учреждений 

дополнительного образования по обучению детей-инвалидов города 

и воспитанников дома-интерната  - ДЮСШ, ДШИ, художественная 

школа (Кривицкий Ю.Е.); 

4) Проработать вопрос создания специального класса для детей-

инвалидов в художественной школе с обучением по коррекционной 

(адаптированной) программе (Горбушина Н.Н.);  

5) Проработать вопрос по летнему оздоровлению детей-инвалидов с 

генеральным директором ДООЛ «Металлург» Федотовым А.А., 

рассмотреть вопрос разработки проекта на Президентский грант по 

инклюзивному оздоровлению (Пляскина Л.А.); 

6) Разработать модель технологии «Наставничество» (Петрякова И.С.) 

 

 

Секретарь Бушина Н.С. ___________________ 

Председатель ПС Пляскина Л.А. ___________________ 


